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QUALI SONO LE INTENZIONI DELLA GIUNTA REGIONALE IN 
MERITO ALL’OSPEDALE DI SCHIAVONIA (PD)? 
 
presentata il 10 dicembre 2021 dalle Consigliere Camani e Ostanel 
 
 
 
  Premesso che: 
- già il 15 marzo 2020 l’Unità di crisi della Regione Veneto aveva riconosciuto 
come Covid-Hospital gli Ospedali Riuniti Padova Sud - Schiavonia dell’Azienda 
Ulss 6 Euganea; 
- conseguentemente le attività ordinarie dell’ospedale sono state drasticamente 
ridotte o interrotte, con la sospensione di visite, interventi e ricoveri non urgenti; 
- anche nel corso della seconda ondata pandemica l’ospedale di Schiavonia ha 
mantenuto una pressoché esclusiva destinazione Covid; 
- in data 7 dicembre 2021, con l’aggravarsi del numero di contagi e, dunque, di 
ospedalizzazioni, nel nostro territorio, la Azienda Ulss 6 Euganea, a seguito della 
nota n. 572206 del 7/12/21 della Direzione Generale dell’Area Sanità e Sociale, 
ha decretato nuovamente la conversione dell’Ospedale di Schiavonia (PD) in 
Covid-Hospital, partendo dalla conversione del Pronto Soccorso in Punto di 
Primo Intervento. 
  Tenuto conto che a seguito di tale decisione la struttura di Schiavonia 
non potrà più svolgere alcuna attività chirurgica in urgenza e non potrà accogliere 
pazienti se non già classificati Covid-19. 
  Considerato che: 
- nella bassa padovana non esiste sostanzialmente nessuna struttura ospedaliera 
alternativa al presidio di Schiavonia; 
- i bisogni socio-sanitari e assistenziali di questo territorio non vengono 
soddisfatti da troppo tempo, anche a causa della carenza strutturale di presidi 
sanitari e ospedalieri per un bacino di oltre 185.000 persone; 
- a quasi due anni dall’inizio della pandemia è preoccupante che nulla sia stato 
messo in campo per evitare che una situazione del genere si verificasse 
nuovamente; 
- sabato 4 dicembre 2021 tutti i Sindaci della Bassa padovana, preoccupati per i 
propri cittadini, si sono radunati davanti all’Ospedale “Madre Teresa” per 
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chiedere alla Regione di rivedere la decisione di riconvertire nuovamente la 
struttura in Covid-Hospital. 
  Tutto ciò premesso, le sottoscritte consigliere regionali 
 

interrogano l’Assessora alla Sanità 
 
per sapere quali sono le intenzioni della Giunta regionale in merito all’Ospedale di 
Schiavonia e alle preoccupazioni espresse dai Sindaci che chiedono una più equa 
distribuzione nel territorio padovano delle incombenze sanitarie dovute 
all’epidemia Covid-19. 

 
 


